

# *La campagne de discrédit de l'opposition vénézuélienne contre le CNE est dénoncée*

---



Caracas, 8 septembre, (RHC).- Le ministre de la communication et de l'Information du Venezuela, Luis José Marcano, a déclaré que les opposants veulent discréditer le Conseil National Électoral, pour ternir l'image du pays et justifier une intervention étrangère.

José Marcano a fait savoir que la coalition de droite Table de l'Unité Démocratique tente de violer le délai fixé par le Conseil pour la tenue du référendum révocatoire contre le président Maduro.

Il a signalé que les partis d'opposition connaissent bien les normes concernant ce type de référendum. Ils auraient dû le demander au mois de janvier s'ils voulaient qu'il soit organisé cette année-a t-il précisé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105035-la-campagne-de-discredit-de-lopposition-venezuelienne-contre-le-cne-est-denoncee>



**Radio Habana Cuba**